

Freies Schaufenster-Plätzchen gesucht

Freiwilligenagentur mit neuen Sprechzeiten nun im Langenhorner Bürgerhaus

Alesterdorf/Langenhorn (Ker). Alle Sachen sind gepackt. Der Aussteller ist zusammengeklappt, Laptop und Flyer sicher in den Taschen verstaut. Dilek Acil und Jutta Kuhlmann von der Freiwilligenagentur Nord ziehen aus dem Quartiershüro am Langenhorner Marktplatz aus. Ihre neue Heimat – das Bürgerhaus.

Ab dem 1. Dezember wird die Sprechstunde der Freiwilligenagentur Nord nun in den Räumlichkeiten, im ersten Obergeschoss des Bürgerhauses, an der Tangstedter Landstraße, abgehalten. Inner am ersten und dritten Dienstag im Monat werden Dilek Acil und Jutta Kuhlmann zwischen 15 und 17 Uhr interessierte Langenhorner hier zum Ehrenamt berausen. Denn das Quartiersbüro

ihre Sprechzeit wieder auf einen Markttag fiel. Jutta Kuhlmann: „Wenn Marktist, dann kommen hier immer viele Menschen vorbei.“

Nun wird ab Dezember der Aussteller der Freiwilligenagentur vor dem Eingang zum Bürgerhaus stehen. Doch um noch mehr Aufmerksamkeit zu bekommen, suchen die Frauen nun nach einem Schaufenster und um den Marktplatz. „Wir würden uns freuen, wenn wir das stundenweise für unsere Arbeit nutzen dürften“, so Senior-Trainerin Jutta Kuhlmann. Dilek Acil: „Wir sind für neue Ideen offen.“

Wer der Freiwilligenagentur stundenweise das Schaufenster leihen möchte, kann sich mit Dilek Acil telefonisch unter 040.50775204 in Verbindung setzen.



Tschüss Quartierbüro! Jutta Kuhlmann (l.) und Dilek Acil von der Freiwilligenagentur Nord ziehen mit ihren Sprechstunden ab Dezember ins Bürgerhaus.

Foto: ker
„Wir freuen uns, dass wir eine neue Bleibe haben“, sagt Acil. Ihr war es wichtig, dass

Freiwilligenagentur-Leiterin Acil: „Ihr war es wichtig, dass

am Marktplatz wird aufge-

löst.“